



WHITE 'N SERVICE



MEHR KOMFORT, MEHR AUSWAHL - Alle WHITE 'N SERVICE-Modelle wurden mit einem neuen Sohlenprofil ausgestattet, welches noch bessere Flüssigkeitsableitung gewährleistet und somit mehr Rutschfestigkeit bietet. Das direkt im Fersenbereich eingebettete Gelkissen IQ.CELL sorgt bei allen S2-Modellen für höhere Stoßdämpfung und damit für optimalen Komfort im harten Arbeitsalltag. Abgerundet wird die neue WHITE 'N SERVICE-Serie durch den schwarzen S3 Serviceschuh „Clarity Black Low“.

MORE COMFORT, MORE CHOICE - All WHITE'N SERVICE models have been designed with a new profile sole for better liquid dispersal and for improved grip. The I.Q. CELL gel pad incorporated in the heel area of all S2 styles, provides better shock absorption and optimum comfort in tough working conditions. The new WHITE'N SERVICE line will be completed by the black S3 service sector shoe "Clarity Black Low".

PU OUTSOLE

Durch das spezielle AntiSlip-Profil der abriebfesten, flexiblen und leichten Polyurethansohle wird Flüssigkeit abgeleitet und die Rutschfestigkeit optimiert.

Due to the special anti slip profile of the abrasion-resistant, flexible and light polyurethane sole, liquid is drained and non-slip optimized.



PU MIDSOLE

Direkt angespritzt absorbiert diese leichte PU-Zwischensohle Stöße über die gesamte Fußfläche.

The direct injected lightweight PU midsole provides you with shock absorption across the whole tread.

MICROFIBRE

Es sieht aus wie Leder, ist aber ein äußerst robustes und pflegeleichtes Mikrofaser-gewebe, das wasser- und schmutzabweisend ist.

No, it's not leather, but a hardwearing, easy-to-care microfiber material that is water- and dirt-repelling.

EVERCOMFORT

Dieses ergonomisch geformte Fußbett sorgt für korrekten Sitz und unterstützt den Fuß optimal. Die Perforation und der hydrophobisch und antibakterielle Textilbezug garantieren ein überlegenes Feuchtigkeitsmanagement, während ein Fersen-Dämpfungskissen für hervorragende Stoßabsorption sorgt.

This ergonomically shaped footbed provides a correct position and an optimum support to the foot. The perforation and the hydrophobic, antibacterial fabric cover improve and balance the foot climate, while a cushioning pad at the heel absorbs the impacts from outside.



IQ.CELL

Das direkt im Fersenbereich eingebettete Gelkissen wirkt wie ein Trampolin – es dämpft Stöße ab und nimmt die Energie auf, um diese dann gleich wieder in Form von Sprungkraft zurückzugeben.

The gel pad directly embedded in the heel area works just like a trampoline – it absorbs shock energy and returns it immediately as bounce.

COMPOSITE TOE CAP

Kunststoffschutzkappe, dadurch leichter als herkömmliche Stahlkappen, antimagnetisch und thermisch isolierend.

Synthetic protective toe cap, lighter than a common steel cap; antimagnetic and thermally insulating.





64.064.2 Absolute Low
S2 SRC



Schutz: Kunststoffkappe
Plus: dämpfendes IQ.CELL eingebettet im Fersenbereich, BGR 191
Schaft: strapazierfähige Mikrofaser
Futter: BreathActive Funktionsfutter
Fußbett: evercomfort white
Sohle: PU-Sohle WHITE`N SERVICE
Größen/Weite: 36 - 47 / 11

Protection: composite cap
Plus: cushioning IQ.Cell integrated in the heel area, BGR 191
Upper: durable microfiber
Lining: BreathActive functional lining
Footbed: evercomfort white
Sole: PU sole WHITE`N SERVICE
Sizes/Width: 36 - 47 / 11



63.018.2 Absolute Mid
S2 SRC



Schutz: Kunststoffkappe
Plus: dämpfendes IQ.CELL eingebettet im Fersenbereich, BGR 191
Schaft: strapazierfähige Mikrofaser
Futter: BreathActive Funktionsfutter
Fußbett: evercomfort white
Sohle: PU-Sohle WHITE`N SERVICE
Größen/Weite: 36 - 47 / 11

Protection: composite cap
Plus: cushioning IQ.Cell integrated in the heel area, BGR 191
Upper: durable microfiber
Lining: BreathActive functional lining
Footbed: evercomfort white
Sole: PU sole WHITE`N SERVICE
Sizes/Width: 36 - 47 / 11





64.062.2 Clarity Low
S2 SRC

Schutz: Kunststoffkappe
 Plus: dämpfendes IQ.CELL eingebettet im Fersenbereich, BGR 191
 Schaft: strapazierfähige Mikrofaser
 Futter: BreathActive Funktionsfutter
 Fußbett: evercomfort white
 Sohle: PU-Sohle WHITE`N SERVICE
 Größen/Weite: 36 - 47 / 11

Protection: composite cap
 Plus: cushioning IQ.Cell integrated in the heel area, BGR 191
 Upper: durable microfiber
 Lining: BreathActive functional lining
 Footbed: evercomfort white
 Sole: PU sole WHITE`N SERVICE
 Sizes/Width: 36 - 47 / 11



63.038.0 Clear Chelsea Mid
S2 SRC

Schutz: Kunststoffkappe
 Plus: dämpfendes IQ.CELL eingebettet im Fersenbereich, BGR 191
 Schaft: strapazierfähige Mikrofaser
 Futter: BreathActive Funktionsfutter
 Fußbett: evercomfort white
 Sohle: PU-Sohle WHITE`N SERVICE
 Größen/Weite: 36 - 47 / 11

Protection: composite cap
 Plus: cushioning IQ.Cell integrated in the heel area, BGR 191
 Upper: durable microfiber
 Lining: BreathActive functional lining
 Footbed: evercomfort white
 Sole: PU sole WHITE`N SERVICE
 Sizes/Width: 36 - 47 / 11





64.045.0 Clarity Black Low
S3 SRC

Schutz: Kunststoffkappe flexibler FAP® Durchtrittschutz
Schaft: strapazierfähige Mikrofaser
Futter: BreathActive Funktionsfutter
Fußbett: evercomfort
Sohle: PU-Sohle WHITE`N SERVICE
Größen/Weite: 36 - 47 / 11

Protection: composite cap and flexible FAP® midsole
Upper: durable microfiber
Lining: BreathActive functional lining
Footbed: evercomfort
Sole: PU sole WHITE`N SERVICE
Sizes/Width: 36 - 47 / 11

